

Díaz-Canel et Lula da Silva s'entretiennent en Argentine (+Photos)



La Havane, 24 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a rencontré ce mardi à Buenos Aires son homologue brésilien, Luiz Inácio Lula da Silva.

Sur son compte Twitter, @PresidenciaCuba a souligné que la réunion a eu lieu dans le cadre du 7e sommet des chefs d'État et de gouvernement de la Celac, la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes, qui s'est réuni ce mardi dans la capitale argentine.



Il s'agit de la première rencontre entre les deux dignitaires après le retour de Lula da Silva à la présidence du Brésil, début janvier.

Ils s'étaient déjà entretenus par téléphone à plusieurs reprises. La dernière en date était en rapport avec les violences au Brésil, a-t-il ajouté dans un tweet.

Le discours de Díaz-Canel mardi a souligné le retour du géant sud-américain à la Celac, démontrant ainsi sa volonté d'accompagner le processus de consolidation de l'unité régionale.



Avec 33 pays membres, la Celac est un mécanisme intergouvernemental de dialogue et d'accord politique qui naît avec l'engagement d'avancer dans le processus graduel d'intégration de la région, en établissant un équilibre judicieux entre l'unité et la diversité politique, économique, sociale et culturelle. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311558-diaz-canel-et-lula-da-silva-sentretienent-en-argentine-photos>



Radio Habana Cuba